



Associazione
3 Febbraio

ASSOCIAZIONE NAZIONALE ANTIRAZZISTA INTERETNICA

Pour la défense de ceux qui sauvent des vies sur terre et en mer

Des milliers de nos semblables continuent de mourir à cause des frontières fermées. C'est ce qui se passe en mer Méditerranée et sur la route des Balkans.

Il y a de nombreuses organisations et personnes solidaires qui essaient d'apporter soulagement, assistance, soins et hospitalité à ceux qui émigrent dans ces conditions. Grâce à ces personnes, beaucoup sont sauvés et les tragédies ne sont pas encore pires.

Cependant, il arrive que l'Etat italien, en plus d'être la cause directe des décès, en plus de conclure des accords avec des spéculateurs et des trafiquants, en plus de soutenir des gouvernements meurtriers comme celui libyen (entre autres), attaque ceux qui font de la solidarité: par des dénonciations, des perquisitions, des intimidations.

C'est ce qui est arrivé à l'association «Linea d'ombra» à Trieste, qui soigne les êtres humains qui arrivent épuisés après des mois de marche à travers les Balkans: l'association a été accusée d'avoir aidé et encouragé l'immigration clandestine. Même accusation contre l'ONG «Mediterranea» qui, avec son navire «Mar Jonio», a sauvé des centaines de vies en mer.

Nous leur exprimons notre soutien. Quiconque fait de la solidarité est évidemment une menace pour ceux qui gouvernent. La même chose s'est produite en France il y a quelques années, et ici chez nous quand Salvini était au gouvernement (dans l'histoire de Mimmo Lucano). Aujourd'hui, le gouvernement Draghi se révèle en pleine continuité avec tout cela.

Nous dénonçons ces attaques contre l'humanité et la solidarité, et nous soutenons les initiatives de défense de ceux qui se sont engagés à accueillir tous/toutes les réfugiés/ées et immigrés/ées

Fip, 04/03/2021

Web: www.a3f.org

Mail: napoli@a3f.org - Tel: (+39)3465708065; FaceBook: Ass3Febbraio